

Je voudrais donner plus de longueur à cette lettre, mais il faut partir pour Cordoue. J'ai pu voir jusqu'à présent (suivez sur votre carte géographique) : St-Sébastien, Pampelune, Burgos, Valladolid, Salamanque, Ségovie, L'Escorial, Madrid, Tolède et Séville. Après Cordoue, Grenade ; après Grenade, bonjour au pays du Cid !

F. A. B.

Séville, 10 septembre 1889.

LES OUVRIERES DE LA VIERGE MARIE.

(Pour le Couvent.)

Dans cette vigne aimée, où, la douce Marie
 Nous avait l'an dernier offert un rendez-vous,
 Dans les champs du Seigneur où l'amour nous convie
 De nouveau sur ses pas, venez ; assemblons-nous.

Que de grandes merveilles
 Et de mots précieux
 Tombaient mystérieux,
 De ses lèvres vermeilles !

“ Voyez, pauvres enfants, disait-elle une fois,
 Voyez ces arbres dont les ramures puissantes
 Partout sur cette terre ont abrité la croix,
 A peine gardent-ils quelques feuilles tremblantes !... —

Vous vous en souvenez ?
 Nous suivions en silence
 La Mère de clémence
 Sous les ormeaux fanés. —